

## KLIMAAKTIONS-BÜNDNIS

# Neuorientierung 15.12.27

In einem offenen Brief an Bürgermeister und Gemeinderat fordert das Klimaaktionsbündnis Freiburg, in der Diskussion um den Flächennutzungsplan den sozialen und klimagerechten Umbau der Stadt in den Mittelpunkt zu stellen. „Wir brauchen eine grundlegende Neuorientierung der Leitlinien Freiburgs“, schreibt das Bündnis. Wenn die Stadt ihr Selbstverständnis als „Green City“ ernst nähme, könnte sie unmöglich einen Flächennutzungsplan im Stil und Geist vergangener Jahrzehnte verabschieden.

**BZ**